

IDB1144-789/10

Dominican Republic

PROGRAMA DE APOYO AL PLAN DECENAL DE EDUCACIÓN

Construction

CONSTRUCCIÓN DE VEINTITRÉS (23) PLANTELES ESCOLARES PARA EL NIVEL MEDIO LPI 04-2010

Contrato 2293/OC-DR BID

3 February 2011

Este llamado a licitación se emite como resultado del Aviso General de Adquisiciones que para este Proyecto fuese publicado en el Development Business, edición No. 643, de fecha 23 de Marzo de 2010.

El Gobierno de la República Dominicana ha recibido un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo para financiar parcialmente el costo del Programa de Apoyo al Plan Decenal de Educación – Primer Programa Bajo la Línea de Crédito Condicional para el Financiamiento de Proyectos de Inversión (CCLIP), y se propone utilizar parte de los fondos de este préstamo para efectuar los pagos bajo el Contrato 2293/OC-DR BID.

El Ministerio de Estado de Educación invita a Oferentes elegibles a presentar ofertas selladas dirigidas a empresas constructoras para la Construcción de Veintitrés (23) Planteles Escolares para el Nivel Medio, LPI 04-2010.

La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Internacional (ICB por sus siglas en inglés) establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo, y está abierta a todos los Oferentes de países elegibles, según se definen en dichas normas.

Los Oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional en el Ministerio de Estado de Educación y revisar los documentos de licitación en la dirección indicada al final de este Llamado.

Los requisitos de calificaciones incluyen la experiencia y capacidad financiera de las empresas. No se otorgará un Margen de Preferencia a proveedores nacionales elegibles. Mayores detalles se proporcionan en los Documentos de Licitación.

Los Oferentes interesados podrán solicitar de forma gratuita un juego completo de los Documentos de Licitación redactados en idioma español, mediante presentación de una solicitud por escrito a la dirección indicada al final de este Llamado. El documento será enviado por correo aéreo en caso de empresas extranjeras.

Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo a más tardar a las 15:00 horas. (hora local de la República Dominicana), del día 3 de febrero de 2011. Las Ofertas electrónicas

no serán permitidas. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en persona en la dirección, fecha y horas indicadas en el documento de la licitación.

Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía Bancaria de Seriedad de la oferta, por un monto equivalente al 3% (tres por ciento) del valor total ofertado conforme se indica en los documentos de la licitación.

La dirección referida arriba es:

Departamento de Compras y Contrataciones  
Calle Santiago 756, Edificio Mil x Mil, Zona Universitaria, 2do piso  
Santo Domingo República Dominicana  
E-mail: [plandecenal@see.gob.do](mailto:plandecenal@see.gob.do)  
Tel. 809-688-9700, ext. 2377; 809-682-5580